



## ○まつだ産業観光まつり

11月26日(日)に、まつだ産業観光まつりが行われ、本校の生徒たちが大名行列に参加しました。本校では、毎年1年生で大名行列伝承教室を行っています。大名行列保存会の方々から、歴史や道具の扱い方等丁寧に教えていただいています。



中学生が町の行事で活躍することは、彼らが「ふるさと」について考えるきっかけの一つになると考えています。



## ○第2回授業づくりの日(校内研究全体会)

11月29日(水)に、授業づくりの日と題し、校内研究全体会を行いました。今年度から、校内研究全体会をより良い授業を生徒とともにつくっていくための学びの日として、「授業づくりの日」としました。

当日、柳渡総括教諭が2年B組で国語を、花房教諭が1年A組で国語を、田村教諭が1年C組で社会を、それぞれ授業提供し、その

後、本校の特徴である生徒を交えての検討会(カンファレンス)を行い、当日の授業や日々の授業の課題、改善点などを語り合いました。最後に行われた全体会では、全教員が「授業」をリフレクションするために～「学び方を学ぶ」授業を目指して～というテーマで、研修を行いました。



## ○松田町教育委員会表彰

12月2日(土)に、松田町生涯学習センター展示ホールを会場に、松田町教育委員会表彰が行われました。本校美術部が黒板アート甲子園®2023大会黒板の部(ジュニア)での優秀賞受賞で、表彰を受けました。



## ○1年生「箏」の授業

本校では、「日本古来の楽器に触れよう」